

## EDITORIAL

Queridos amigos:

Os presentamos, el número I de 1994, y, en fechas próximas recibiréis el n.º 2. Con ello la Revista, ha logrado su objetivo de editar los números regularmente y en las fechas previstas. Por ello quiero felicitar al Equipo de Redacción, y, a vosotros por vuestra colaboración.

Este número esta dedicado como Tema monográfico al «Hallux Valgus», y, en él hay trabajos nacionales y extranjeros de gran calidad. Creo que el apoyar trabajos de un mismo tema, puede resultar interesante para todos, y, esperamos poder continuar en esta línea, con otros Temas.

Os envío un cordial saludo.

Dr. A. HERRERA RODRÍGUEZ